

Les Chasseurs d'Enfants - 1/1

Le 17 septembre 2003 au Zénith de Paris se déroulera la première journée internationale du monde du spectacle, présentée par Eric Jean Jean, au profit de l'enfance maltraitée et contre la pédophilie. De nombreux artistes, comme Hubert Felix Thiéfaine, Francis Lalane, Paul Personne, Bruno Salomone et encore bien d'autres, participeront à cette excellente initiative.

L'association "Chasseurs d'enfants" a décidé de soutenir "Le Bouclier" (association oeuvrant pour l'enfance maltraitée et contre la pédophilie, <http://www.bouclier.org/>) en l'associant à leur manifestation. Pour cela, les bénéfices générés au cours de la journée du 17 septembre ainsi que ceux générés par la vente du CD et du DVD de la chanson "CHASSEURS D'ENFANTS" seront versés au "Bouclier".

Cette chanson a été créée en 1997 par Philippe Glorioso, Willy Nfor ainsi que son fils Wiya, à l'époque âgé d'une dizaine d'années. Cette œuvre musicale fut enregistrée en février 1998 peu de temps avant le décès de Willy Nfor, mort des suites d'un cancer.

Cet artiste a joué avec Charlélie Couture, Manu Dibango, Mory Kanté ainsi qu'avec de nombreux artistes africains et reste évidemment une figure de la scène musicale africaine pour avoir été le leader du groupe Ghetto Blaster.

Philippe Glorioso est auteur et interprète. Il a aussi été directeur de production image.

Quant au "petit" Wiya, il est maintenant un jeune et excellent musicien qui promet d'avoir une belle carrière.

Cette chanson a, avant tout, été écrite pour dénoncer et traquer la pédophilie sous toutes ses formes. Œuvre musicale symbolique, elle permet d'apporter et de montrer son soutien au dur combat dans lequel se lancent les associations soucieuses des droits de l'enfance. Ce qui explique effectivement pourquoi les bénéfices de cet engagement seront reversés au "Bouclier".

Créée en 2002, l'association des "Chasseurs d'enfants" a pour principal objectif de défendre l'existence d'une première journée internationale du monde du spectacle contre la pédophilie. Ce sont donc désormais les artistes et le milieu du spectacle qui s'engagent, dans un même geste de solidarité, à combattre les pédophiles et leurs agissements.

Pour plus d'informations : <http://www.chasseursdenfants.com>.